

jueves 2 de junio de 2022

Una muestra fotográfica en La Laguna denuncia la situación de las mujeres que ejercen la prostitución

Es una iniciativa de las Hermanas Oblatas a través del proyecto La Casita, que busca la integración de mujeres en riesgo de exclusión social



El antiguo Convento de Santo Domingo acoge hasta el 25 de junio la exposición de fotografía ‘Cambiando la mirada’, que ha sido organizada por el proyecto La Casita, de las Hermanas Oblatas del Santísimo Redentor, en colaboración con la Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de La Laguna y la Fundación LaCaixa. El horario de visita de la exposición, que se ubica en la Sala Drago, será de lunes a viernes, de 11:00 a 14:00 horas y de 17:00 a 20:00 horas. También los sábados de 11:00 a 14:00 horas.

“Esta muestra ayuda a dar a conocer a la sociedad la importantísima labor que realizan las Hermanas Oblatas para lograr la integración de mujeres que ejercen la prostitución y que se encuentran en riesgo de exclusión social, muchas de las cuales han vivido situaciones límite, que incluso han llegado a hacer peligrar sus vidas”, sostiene la concejala de Cultura y presidenta del Organismo Autónomo de Actividades Musicales (OAAM), Yaiza López Landi.

Para López Landi, ‘Cambiando la mirada’ es un ejemplo del papel catalizador que puede ejercer el arte, en este caso la fotografía, para avanzar hacia una mayor sensibilidad social ante las injusticias que sufren las mujeres. “A veces, solo con cambiar la lente, con modificar nuestra forma de mirar, podemos cambiar una realidad determinada”, explica y añade que ese es precisamente el objetivo de esta iniciativa.

La muestra recoge el trabajo de tres fotógrafos profesionales, Carlos Negrín, Lima de Oliveira y Lucía Pitters, que han trabajado de manera altruista con las mujeres que participan en el programa La Casita. Además, cada imagen está acompañada por un breve texto que hace referencia a la historia de vida de algunas de las mujeres que están reflejadas en la exposición.

Hermanas Oblatas

Hermanas Oblatas del Santísimo Redentor es una institución sin ánimo de lucro, que desde mediados del siglo XIX hasta la actualidad han demostrado su compromiso con la justicia y con las mujeres que ejercen prostitución y que viven situaciones de exclusión.

La institución “ofrece los medios que tiene a su alcance para favorecer procesos de promoción e inclusión social de las mujeres que son expulsadas a los márgenes de nuestra sociedad, patriarcal e injusta, donde la estigmatización, la exclusión de las estructuras de decisión y participación ciudadana propician la desigualdad de oportunidades”, explican.



El Programa Integral La Casita es un programa de Hermanas Oblatas que desde 1988 ofrece diferentes respuestas a mujeres “en situación de prostitución y víctimas de trata de seres humanos con fines de explotación sexual, que demandan o necesitan apoyo para iniciar un proceso de cambio que favorezca el desarrollo de sus potencialidades, contribuyendo a la realización personal y su integración social y laboral”.